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問
　
市
は
二
川
、
古
島
、
下

妻
、
水
洗
、
古
川
、
水
田
の

６
小
学
校
を
統
合
し
、
平
成

36
年
度
に
新
設
校
を
開
校
す

る
方
針
を
公
表
し
た
。
小
規

模
校
は
学
力
に
差
が
あ
る
の

か
。

教
育
長
　
市
内
に
は
11
の
小

学
校
が
あ
る
が
、
全
て
の
小

学
校
で
教
育
活
動
は
充
実
し

て
い
る
。
規
模
の
大
小
で
学

力
に
差
は
な
い
が
、
１
学
年

複
数
の
ク
ラ
ス
の
方
が
、
よ

り
学
力
の
向
上
が
可
能
だ
。

学
校
教
育
を

お
金
に
代
え
る
の
は

問
題
で
は

問
　
小
学
校
は
地
域
住
民
に

と
っ
て
は
心
の
中
心
だ
。
廃

校
に
な
る
こ
と
は
、
そ
の
地

域
が
さ
ら
に
疲
弊
し
て
し
ま

う
こ
と
を
意
味
す
る
。
ま
た
、

小
学
校
を
統
合
す
る
こ
と
で

市
の
財
政
が
20
億
円
節
約
で

き
る
と
い
う
が
、
学
校
教
育

は
お
金
に
代
え
ら
れ
る
も
の

で
は
な
い
。
二
川
小
学
校
の

児
童
数
は
５
年
後
に
12
人
も

増
え
る
。
６
校
統
合
の
１
案

だ
け
で
な
く
、
地
域
住
民
の

意
見
も
聞
い
て
、
６
小
学
校

は
２
ま
た
は
３
校
に
再
編
し
、

残
す
な
ど
の
選
択
肢
を
示
す

べ
き
だ
。

市
長
　
６
小
学
校
の
統
合
再

編
は
、
今
後
地
域
住
民
の
意

見
を
聞
き
な
が
ら
進
め
る
。

弓
道
場
や

テ
ニ
ス
コ
ー
ト
は

移
転
す
る
の
か

問　

現
在
、
水
田
コ
ミ
セ
ン

に
は
社
会
人
用
の
テ
ニ
ス
コ

ー
ト
と
弓
道
場
が
あ
る
が
別

の
所
に
新
設
、
移
転
す
る
と

理
解
し
て
よ
い
か
。

市
長
　
そ
の
つ
も
り
で
い
る
。

６
校
の
統
合
案
は
再
考
が

必
要
で
は 

答 

住
民
の
意
見
を
聞
き

　 

な
が
ら
検
討
す
る

統合が計画されている二川小学校

　本定例会での一般質問は、6 月 13 日から 15 日までの 3 日
間で行われ、16 人の議員が質問しました。その質問と答弁の
要旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

弥吉 治一郎 議員


